



## バス停名称変更のお知らせ

— 4月1日より、「武田薬品前」が「湘南アイパーク」に変わります —

2019.3 湘南ヘルスイノベーションパーク

近隣の皆様へ

平素より、湘南ヘルスイノベーションパーク（呼称：湘南アイパーク）の活動にご理解をいただき、お礼申し上げます。

当パークは、昨年4月に「武田薬品湘南研究所」がオープンイノベーション施設として生まれ変わる形で誕生しましたが、以後、多くの医療・ヘルスケア関連の企業・大学にご入居いただいており、武田薬品に限らず多彩な研究・ビジネスの場として、ご利用いただいているいます。

そうしたなかで、このたび、当パーク前のバス停（江ノ電バス）につきましても、4月1日より、「武田薬品前」から「湘南アイパーク」へと名称が変更されることになりました。

近隣にお住まいの皆様におかれましては、長年ご利用になっている交通に関する変更となりますので、前もってお知らせさせていただきました。

なお、当パークは、入居者のみならず近隣の皆様にも、オープンな研究施設として発展していくことを目指しております。週末の敷地開放や春秋のお祭りイベント、親子科学教室など、地域の方に親しんでいただける企画を行っていますので、ぜひご参加ください。

今後とも、当パークおよび入居テナント様の事業活動にご理解をいただけますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

